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6月2日に生徒総会を開催しまし

た。ここ最近、本校では実施されて

いなかった生徒総会。久しぶりの開

催ということで、私自身、楽しみに

していました。

生徒総会に向けて、生徒会執行部

や総代会の諸君が様々な準備を行っ

てくれて、総会が実現しました。改めて、関係者

諸君に感謝します。

授業で見かけた光景 2
ここ最近参観した2、3年生の授業から、興味

深い場面を紹介します。
【3年国語】教育実習生の授業。私が教室を覗く
と、周囲から笑い声が…。「何で笑うの？」と、
近くの生徒に尋ねると、「今、敬語の勉強して
るんですけど、○○さんが、”校長先生が来た” と言ったので、それはダ
メだろうと、笑いが起こりました。正しくは、校長先生がいらっしゃっ
た、ですよね。」とのこと。まさに、生きた敬語の学習でした。
個人的には、「校長先生がいらっしゃった」も、距離感を感じますが

…。そう考えると、熊本弁「校長先生が来なはった」はいい感じですね。
【2年国語】「修学旅行の活動班の決め方」を、合意型の対話活動として
話し合っていました。本校研究の中心として
取り組んでいる対話活動。国語の授業での題材
として、生徒の関心が高く、大切にすべき内容
を扱うことは、とても意味があると思っていま
す。これまでにも、全校国語で私服ウィーク等
について対話してきました。これからも充実さ
せていくべき活動です。
【3年音楽】合唱コンクールの自由曲候補の選定を、これも対話活動に
よって検討していました。難易度や曲が持つ
メッセージなど、様々な観点
から真剣に話し合っているの
が印象的でした。既に、合唱
コンクールに向けての取り組
みが始まっています。

総会の内容は、以下の2点です。

①各課活動の予算（1万円）案を提案・承認

（各課予算案へのリンク）

②「人任せ」解決に向けて、全校で取り組む行動

実践目標を設定

①の活動は、予算の使い道を考えるという、現

実社会の各種総会に近い内容だと思いながら、生

徒諸君の説明や質問を聞いていました。

②については、「ありがとう企画」「リーダー

ローテーション」の企画が採択されました。今後、

具体的に実行していくことになります。

校歌3番の歌詞「自治と平等の旗のもと」を具現

化する生徒総会。とても熱心に議論できました。

今後の行動にどうつながるかが楽しみです。

各課からの予算説明

各課への質問

学年縦割りでの協議

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1im4ausO4TrnRHbyUYSWxLHYi9WdzNEpF683I15h-kbQ/edit?gid=0#gid=0
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1im4ausO4TrnRHbyUYSWxLHYi9WdzNEpF683I15h-kbQ/edit?gid=0#gid=0
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